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“Nunca fui hincha de Chevrolet”Diario La Arena La PampaEl subcampeón del Turismo
Carretera Matías Rossi presentó ayer su Ford para la temporada que comenzará el próximo fin
de semana en la ciudad de Viedma, tras dejar a la rival Chevrolet, con la que participó en toda
su carrera dentro de la categoría, ...y más »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNGcXRauNNvigzwpMQiFrbA2hQg2AA&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52779928708776&amp;ei=aNyiWNj0FcKKqQK-rY3oCg&amp;url=http://www.laarena.com.ar/deportes-nunca-fui-hincha-de-chevrolet-1115995-116.html

